26/09/2024 \$507.180

Vpe pág:

\$1.617.600 Difusión: Vpe portada: \$1.617.600 Ocupación:

Audiencia Tirada: 5.800 5.800

31,35%

Sección: ACTUALIDAD

Frecuencia: 0



Pág: 9

Chadwick renuncia en la USS para enfocarse en querellas

POLÉMICA. Tras una denuncia de diputados, la fiscalía abrió una investigación por el sueldo de Marcela Cubillos en esa universidad. "El octubrismo sigue vivo", dijo ella.

Redacción

l exministro del Interior Andrés Chadwick anunció aver su renuncia a la presidencia de la Junta Directiva de la Universidad San Sebastián. En paralelo, la Fiscalía Centro Norte anunció que abrió una investigación para indagar una denuncia de parlamentarios oficialistas por los sueldos de la exministra Marcela Cubillos en dicho centro educativo, que ascendían a 17 millones de pesos mensuales.

Quien fuera jefe de gabinete del expresidente Sebastián Piñera dio a conocer su dimisión a través de un comunicado de prensa, en el que explicó que buscará concentrarse en su ofensiva legal por el delito de difamación contra los diputados que lo mencionaron en la acusación constitucionales presentada contra la ministra de la Corte Suprema Ángela Vivanco.

En su escrito, Chadwick destacó haberse comprometido con "los principios y valores" de la USS y su misión de potenciar la excelencia académica y el compromiso con la comunidad. Asimismo, mencionó que logró la acreditación de la Escuela de Derecho por seis años en diciembre de 2022.

Sin embargo, afirmó que



CUBILLOS ACUSÓ QUE VOLVIÓ A ESTAR VIVO "EL OCTUBRISMO"

"debido a las acciones judiciales que he iniciado me resulta incompatible, a mi juicio, continuar ejerciendo mi cargo".

"He debido tomar esta decisión dolorosa para concentrar mi tiempo y energías en hacer frente a las infamantes acusaciones de las que he sido objeto. Siento el deber moral de defender mi honra y responder con fuerza a estas injurias. Por lo mismo, no quiero que mis actividades particulares interfieran en la labor que día a día realiza la universidad en la formación de profesionales que aportan al desa rrollo del país", aseguró.

REACCIÓN DE CUBILLOS

Paralelamente, el Ministerio Público abrió una investigación contra la exacadémica de la USS y exministra de Educación Marcela Cubillos.

La acción se inició tras la denuncia presentada por los diputados socialistas Daniel Manouchehri y Daniella Cicardini por el salario que recibió la hoy candidata a la alcaldía de Las Condes mientras hizo clases en la mencionada casa de estudios, tiempo que coincidió con su ausencia en el país ya que vivió en España junto a su marido, Andrés Allamand,

quien ejerce como titular de la Secretaría General Iberoamericana con sede en ese país.

'Venimos en hacer ingreso de una denuncia por los eventuales delitos de corrupción, soborno, cohecho, financiamiento irregular de la política, contratos simulados y cualquier otro ilícito penal que surian de los hechos investigados. a raíz de los millonarios sueldos que la Universidad San Sebastián pagaba a doña Marcela Cubillos", señala el escrito de los legisladores.

La propia aludida, a través de la red social X, rechazó las críticas en su contra: "Parlamentarios de izquierda quieren convertir en delito el sueldo de sus adversarios y terminar con la libertad de educación y de trabajo. El octubrismo (sigue) igual de vivo cinco años después"

Y más tarde, luego de que el Presidente Gabriel Boric se negara a referirse al tema y solo dijera que "es ella quien debe responder ante la sociedad", la exministra volvió a usar X para emplazar al Mandatario: "A usted el sueldo no se lo paga el sector privado sino todos los chilenos, llega a la hora que quiere a su oficina, sus amigos de las fundaciones se quedaron con miles de millones, y tiene a Chile destruido. Las explicaciones empiece a darlas usted". 🗷